

BOLETÍN No. 653 ->>

UAA continua su proceso de internacionalización, vinculándose con las mejores universidades para el desarrollo de su comunidad: MAC

El gobernador del estado firmó como testigo de honor estos acuerdos de cooperación académica que fortalecen a la Institución.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; Mario Andrade Cervantes firmó cartas de intención para la colaboración académica con las Universidades de Kanagawa y Tokai en Japón, con la finalidad de fortalecer sus lazos de vinculación internacional, dando pasos firmes en materia de investigación e intercambio.

Masaru Ishizumi, presidente de la Universidad de Kanagawa y Kiyoshi Yamada, vicedecano de asuntos académicos de la Universidad de Tokai signaron las cartas compromiso de colaboración académica con la UAA, eventos en los que estuvo presente como testigo de honor el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, quien en el evento refrendó su compromiso con la Institución y con la calidad de la educación superior en la entidad.

Estos acuerdos contemplan la colaboración en materia de investigación en áreas de interés mutuo, el intercambio de materiales académicos, la movilidad de estudiantes, profesores y personal, así como la realización de seminarios cooperativos, talleres y otras actividades académicas que vendrán a fortalecer la experiencia de la comunidad universitaria y a ofrecer nuevos aspectos de visión educativa y cultural.

Cabe destacar que con la universidad de Kanagawa se había realizado una visita previa por parte del rector Mario Andrade, en donde se sentaron las bases que se cristalizan con la firma de la carta de intención para la colaboración académica mutua.

Durante la firma de estos acuerdos de cooperación, el rector de la UAA destacó que la Institución tiene un firme compromiso de avanzar en la excelencia académica, la vinculación y la internacionalización efectivas, por lo que es de gran trascendencia sostener convenios con instituciones internacionales de gran reconocimiento.

Mario Andrade Cervantes expresó que la dinámica actual de la sociedad, nos obliga a construir comunidades más competitivas que se sustenten en el conocimiento, la investigación y el desarrollo de la ciencia y la tecnología, sin descuidar la visión humanista.

En su mensaje destacó que la internacionalización es un elemento fundamental para el fortalecimiento institucional y la cooperación en los procesos de generación del conocimiento, por lo que estos acuerdos permitirán a la Máxima Casa de Estudios en el estado construir redes que permitan compartir el conocimiento y situarse a la vanguardia en diferentes áreas profesionales.

Finalmente apuntó que Japón es el mayor socio comercial internacional de Aguascalientes y de ahí la necesidad de establecer contactos que permitan establecer nuevos vínculos para el

desarrollo, crecimiento y consolidación de las instituciones de educación superior, las empresas y las entidades gubernamentales en conjunto formando un círculo virtuoso de desarrollo.

